

SP

Gobierno de Chile
Ministerio de Relaciones Exteriores
Misión Permanente de Chile ante las
Organizaciones Internacionales en Ginebra

CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS

21º PERÍODO DE SESIONES SOBRE EL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL

Informe de Suecia

Intervención de Chile

Ginebra, 26 de enero de 2015

COTEJAR CON TEXTO LEIDO

Sr. Presidente,

Damos la bienvenida a la delegación de Suecia y agradecemos la presentación de su informe.

Celebramos los esfuerzos realizados en implementar políticas relacionadas con los derechos humanos que este país detalla en su informe tanto a nivel nacional como internacional y, por cierto, lo alentamos a continuar en tales tareas. Reiteramos nuestro reconocimiento y agradecimiento a su histórico compromiso con los derechos humanos, especialmente con nuestro país.

En particular y a pesar de la fuerte institucionalidad y la sólida estructura de Estado de Derecho que exhibe Suecia, compartimos la preocupación sobre la existencia de ciertas actitudes discriminatorias que el propio informe nacional menciona y alentamos la continuación y profundización de las medidas adoptadas y proyectadas a su respecto.

Nos permitimos recomendar a Suecia lo siguiente:

- Seguir avanzando en las medidas tendientes a evitar y sancionar cualquier forma de discriminación racial y, en línea con lo expresado por el Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial (CERD), desarrollar iniciativas para impedir o neutralizar organizaciones que promuevan o inciten el odio racial.
- Considerar la ratificación del Convenio 169 de OIT sobre Pueblos Indígenas y Tribales



MUCHAS GRACIAS

Pablo Longo